

Schweiz. Wasserski & Wakeboard Verband (SWWV) News from the President (27. Juli 2010)

Direktversand Newsletter an alle Clubmitglieder des Verbandes

Ab dieser Woche versenden wir den Newsletter direkt durch den Verband an alle Clubmitglieder, von denen wir die Email-Adresse erhalten haben.

Falls Sie den Newsletter nicht wünschen, können Sie diesen abbestellen durch Einsenden eines Mails an sympa@lists.waterski.ch mit dem Betreff « UNSUBSCRIBE newsletter@lists.waterski.ch ».

Schweizer-Meisterschaften Wasserski 2010, Eurolac (F), 24./25. Juli 2010

Die Schweizer-Meisterschaften Wasserski wurden dieses Jahr in der Nähe von Genf am Eurolac in Crozet (F) ausgetragen. Da die nationale Wasserskianlage in Yverdon leider nicht bewilligt wurde, verbleiben wir das einzige Land in Europa, das keine spezielle Wasserskianlage im eigenen Land hat.

Der Slalomfinal Herren war sehr umkämpft und wurde durch Frédéric Halt (Eurolac) knapp vor dem Senior Yves Kruzic (Genf Nautique) gewonnen. Bei den Damen stürzten die ersten drei des Vorlaufes und es gewann Emilie Collot (Versoix).

Im Springen hat der Rekordhalter Di Pasqua seinen Rücktritt vom Spitzensport zwei Wochen vor den SM erklärt und so wurden die Gebrüder Durisch auf dem Wasser voneinander getrennt. Gion gewann nämlich die Disziplin mit drei Meter Vorsprung auf seinen Zwillingsbruder Yannis.

Sandrine Cornaz (Montreux) unglücklich gestürzt im Slalom, gewann das Figurenfahren vor Alexandra Mungenast (Basel) und Ania Dupanloup (Versoix). Bei den Figuren Herren kam es zum Zweikampf zwischen Cham und Genf. Der jüngere der Gebrüder Lambrigger, Loris, siegte vor Yannis Durisch und seinem Bruder Thierry.

Ausgezeichnet kämpften die Senioren, welche im August in Segrate (Italien) an den Europa- und Welt-Meisterschaften teilnehmen werden. Ebenso bestätigte sich der Nachwuchs durch gute Resultate von Vincent Stadlbaur, Alizée Paturel, Aline Geuther und Mathieu Zeder.

Das Team Eurolac hat seine Fähigkeiten der Organisation eines Wettkampfes auf hohem Niveau bestätigt. Gilles Paturel wäre gerne bereit, uns wieder für eine zukünftige Schweizer-Meisterschaft auf seiner wunderschönen Wasserskianlage zu begrüssen. Diese Offerte nehmen wir natürlich mit Interesse entgegen.

Wir schätzten uns glücklich, die Unterstützung durch die Firma BOESCH für diese Schweizer-Meisterschaften zu geniessen. Der Wettkampf wurde mit dem Zugboot BOESCH 560 ausgetragen, hinter dem unser Wettkämpfer wie gewohnt ausgezeichnete Resultate erzielten.

Alle Resultate auf: www.waterski.ch

Trainingslager SWWV in Ecomagny (F) vom 19. - 22. Juli 2010

Ecomagny, die Côte d'Azur der Vogesen ! Bei ausgezeichneten klimatischen Bedingungen nutzten 10 Teilnehmer die letzte Gelegenheit für die Vorbereitung der Schweizer-Meisterschaften. Elia Borika, Alexis, Dimitri und Tatiana Cogne, Aline Geuther, Bente Ritter, Fabian Linder, Martina und Andrea Gollner sowie Mathieu Zeder profitierten davon unter der Leitung von Nationaltrainer Claude Perez.

Wakeboard Come & Ride Tour 2010, Genf 24. Juli 2010

Bei bester Stimmung wurde in Genf an der Seepromenade Port-Noir die dritte Etappe der Wakeboard Come & Ride Tour ausgetragen. Das Ziel dieser Tour von Amateuren ist es, einer möglichst grossen Gruppe von Ridern die Möglichkeit zu bieten, die Welt des Wettkampfes zu entdecken. Dies deckt sich mit dem Ziel des Verbandes: Förderung des Nachwuchses im Wakeboard und Entdeckung von neuen Talenten.

Der Organisator ist ein Spitzensportler, der ehemaliger Europa- und Welt-Meister Frédéric Traeger, Regionalvertreter MasterCraft für die Westschweiz.

Die nächsten Etappen der Wakeboard Come & Ride Tour finden statt in Le Sentier am Lac de Joux (14./15. August) und in Yvonnand (4./5. September).

Die Demonstration des Wakesurf war besonders eindrücklich : man nutzt die Welle des Bootes zum Surfen ohne Leine (Achtung: die Surfer wollen nicht, dass man sie Wakeboarder nennt, sie sind Surfer!)

Die Sieger : Männer Manu Chardonens, Damen Alysée Aversano, Junioren Arnaud Gagettaz, Kinder Yann Badollet und Wakesurf Tsien Pierric.

Alle Resultate auf : : www.mcridetour.ch

Ich wünsche allen weiterhin eine gute Woche.

Peter Frei, Präsident